

casion erwerben konnte. Getestet werden die selbst konstruierten Weichen jeweils auf der eigenen Gartenbahnanlage, die rund ums Bauernhaus herum und mitten durch die frühere Scheune führt, die heute als Materiallager dient. Der Gartenbahnbauer will als Erweiterung auf seiner Heimanlage auch eine Brücke einbauen. Gemauerte oder aus Metall hergestellte Brücken sowie Tunnels, Tümpel und auch eine Dreh-scheibe will Ackle in sein Angebot aufnehmen, das aus einem modularen System mit vorgefertigten Elementen besteht.

Firmengründung 2017

Der 56-jährige Gartenbahnbauer aus dem aargauischen Fricktal zeigt sich im Gespräch überzeugt, dass das Interesse und die Nachfrage für seine Dienstleistungen



Die Schienenstücke können auch in einem solchen Element aus Beton verlegt werden.



Pius Ackle an einer der Metallbearbeitungsmaschinen ...



... von denen er gleich mehrere in seiner Werkstatt hat.



So ist die Bahnstrecke im Garten des Bauernhauses angelegt.



Ein Blick auf ein tierisches Detail an der Strecke.